

Juni 2014

AS-Schneider in Rumänien: Jubiläumsfeier sowie 1 Mio. Investition in Neubau

10 Jahre AS-Schneider in Rumänien

Nordheim – 17. Juni 2014 – Die rumänische Niederlassung des Nordheimer Armaturenherstellers AS-Schneider feierte am 13. Juni 2014 zehnjähriges Bestehen. Die schönsten Jubiläumsgeschenke machte man sich selbst: Die Einweihung einer zweiten Produktionshalle.

Das Tochterunternehmen feierte den runden Geburtstag nicht alleine. Eingeladen waren auch die deutschen Kollegen. Gemeinsam mit den Beiräten und Gesellschaftern von AS-Schneider überbrachte man den rund 80 Mitarbeitern und deren Familien, die ebenfalls zur Feier eingeladen waren, Grüße und Glückwünsche. Zu den Gästen zählten außerdem der Vize-Bürgermeister von Brasov, wichtige Kunden, die regionale Presse und sogar ein rumänisches Fernsehteam war gekommen. Höhepunkt der Feier war der Moment, als die Gesellschafter sowie der Beiratsvorsitzender das Einweihungsband durchschnitten: Die Einweihung der neuen großen Halle für die Endmontage, durch die sich die Produktionsfläche von 1.300 Quadratmeter auf 3.120 Quadratmeter mehr als verdoppelt. Rund eine Million Euro hat AS-Schneider in das Bauprojekt investiert. Eine Investition, von deren Auswirkungen schon bald die gesamte Unternehmensgruppe profitieren soll. „Denn durch die Erweiterung unseres Werks in Rumänien erweitern wir auch gleichzeitig unser Wachstumspotential für alle anderen Niederlassungen“, so Geschäftsführer Rolf Kummer, „das wird natürlich ebenfalls für unseren Stammsitz in Nordheim ganz klar Vorteile mit sich bringen.“

Von den neuen Möglichkeiten, die das Familienunternehmen sich durch die Erweiterung schafft, zeigte sich ebenfalls die Kreissparkasse Heilbronn überzeugt. Sie hat das Bauvorhaben unterstützt. Man sei sehr froh, hier einen zuverlässigen Partner gefunden zu haben, dem die Förderung der lokalen Unternehmen wichtig ist – auch bei Projekten, die

Pressemeldung

Juni 2014

über die Landesgrenze hinaus reichen. „Die Kreissparkasse hat uns in Bezug auf unsere Vorhaben in Rumänien bereits in der Vergangenheit stets zur Seite gestanden, sie hat uns auf unserem Weg zum Erfolg begleitet“, betont der AS-Schneider Geschäftsführer, „sie hat es uns möglich gemacht, unsere Visionen und Ziele zu erreichen“. Dafür sei man sehr dankbar.

Die Geschichte des schwäbischen Armaturenherstellers in Rumänien begann 2004 mit der Gründung des Tochterunternehmens Armaturenfabrik Franz Schneider SRL und der Eröffnung des Werkes in Brasov. Damals wurden 60.000 Quadratmeter Landfläche gekauft – man hatte bereits an die Zukunft gedacht. 2012 stieg man vor Ort auch mit einem eigenen Vertriebsteam in den Verkauf ein. 2013 entstand eine neue Vertriebsniederlassung in strategisch bester Lage, im Zentrum der Stadt Ploiesti.

Umfang: 2.694 Zeichen inklusive Leerzeichen

Pressemeldung

Juni 2014

Bildunterschriften:



Bild 1: 10 Jahre AS-Schneider in Rumänien - Jubiläumsfeier und Einweihung der neuen Produktionshalle.

Pressekontakt:

Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG
Anastassija Kinstler - Marketing und Public Relations
Bahnhofplatz 12 - 74226 Nordheim - Deutschland
Tel. +49 7133 101 187, Fax +49 7133 101 160
a.kinstler@as-schneider.com, www.as-schneider.com